

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Dalam menjalankan kegiatan usaha suatu perusahaan tidak bisa terlepas dengan transaksi penjualan dan penerimaan kas. Dengan semakin luasnya kegiatan usaha akan mengakibatkan pihak manajemen perlu menangani administrasinya dengan lebih baik khususnya untuk mencatat transaksi penjualan dari hasil penerimaan kas.

Untuk mencatat transaksi-transaksi tersebut maka pihak manajemen harus menerapkan sistem akuntansi dengan sebaik-baiknya sehingga nantinya pihak manajemen dapat terbantu untuk mendapatkan data dan informasi khususnya mengenai keuangan perusahaan.

Dengan menggunakan sistem akuntansi yang baik, diharapkan dapat memperoleh informasi yang berguna dan sekaligus dapat membantu dalam penyusunan laporan keuangan perusahaan sebagaimana mestinya.

Adapun penulis memilih PT Cinta Raja Silinda sebagai objek penelitian karena dapat dijangkau oleh penulis dan layak menjadi objek penelitian. Akhirnya penulis memilih judul : "SISTEM DAN PROSEDUR AKUNTANSI PENJUALAN DAN PENERIMAAN KAS SEBAGAI ALAT PENGENDALIAN INTERN PADA PT. CINTA RAJA SILINDA".

B. Perumusan Masalah

Adapun masalah yang dihadapi pada PT. Cinta Raja adalah sebagai berikut :

Sering terjadi data yang kurang akurat seperti misalnya terdapat perbedaan data menurut hasil buku dengan hasil pengamatan fisik baik terhadap kas maupun terhadap piutang.

C. Hipotesis

Untuk membahas lebih luas tentang pengertian hipotesis maka berikut ini penulis memberikan pengertiannya menurut para ahli.

"Hipotesis adalah perumusan jawaban sementara terhadap sesuatu soal, yang dimaksudkan sebagai tuntunan sementara dalam penyelidikan untuk mencari jawaban yang sebenarnya". 1)

Adapun hipotesis penulis yaitu :

Jika pihak manajemen dapat menerapkan pemisahan fungsi dalam transaksi penjualan kredit dan penerimaan kas sebagaimana mestinya, maka penerapan sistem akuntansi penjualan dan penerimaan kas dapat meningkatkan pengawasan.

1). Winarno Surakhmad, Pengantar Penelitian Ilmiah, Dasar, Metode dan Teknik, Edisi VIII, Tarsito, Bandung, 1995, hal. 39.